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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN CONCRETADO CALLES ANTIGUO CUSCATLÁN 
VIERNES 13 DE OCTUBRE DE 2006 
 
ANTIGUO CUSCATLÁN TIENE EL PRIVILEGIO DE SER CONSIDERADO, YA POR VARIAS 
OCASIONES, COMO EL PRIMER MUNICIPIO DEL PAÍS EN TÉRMINOS DE DESARROLLO, LO 
CUAL SIGNIFICA QUE FACTORES COMO LA POBREZA Y EL ANALFABETISMO HAN SIDO 
REDUCIDOS A CIFRAS MUY BAJAS. 
 
TODOS SABEMOS QUE ANTIGUO CUSCATLÁN, HA DESTACADO SIEMPRE COMO UN LUGAR 
DONDE LOS CIUDADANOS VIVEN CONTENTOS CON EL TRABAJO MUNICIPAL, PORQUE 
SIEMPRE SE LES RECOGE LA BASURA A TIEMPO, PORQUE SUS CALLES COMO PODEMOS 
VER ESTÁN LIMPIAS Y PORQUE SU OPINIÓN ES SIEMPRE TOMADA EN CUENTA A LA HORA 
DE TOMAR DECISIONES. 
 
ADEMÁS, YO ME SIENTO CONTENTO PORQUE ME PERMITE EJEMPLIFICAR LO QUE A 
TRAVÉS DEL FODES ES POSIBLE HACER, YA QUE EL CONCRETEADO DE LAS CALLES QUE 
ESTAMOS INAUGURANDO HOY, SE HIZO PRECISAMENTE GRACIAS A ESOS FONDOS. 
 
CERCA DE UN MILLÓN DE DÓLARES, ESTÁN INVERTIDOS EN ESTOS TRABAJOS QUE 
INCLUYEN EL CONCRETEADO DE NUEVE PRINCIPALES CALLES DE SU MUNICIPIO Y QUE 
TRAEN BENEFICIOS COMO EL QUE SUS VEHÍCULOS TRANSITEN POR UNA BUENA VÍA, QUE 
MEJORA EL ORNATO DE LA CIUDAD, ADEMÁS DE QUE ESTAMOS HABLANDO DE TRABAJOS 
QUE TIENEN DE 15 A 20 AÑOS DE VIDA ÚTIL. 
 
ANTIGUO CUSCATLÁN, ES UN EJEMPLO DE LO QUE UNA BUENA INVERSIÓN DE FONDOS 
PÚBLICOS PUEDE CONSEGUIR, PUESTO QUE ENTRE OTROS PROYECTOS QUE SABEMOS 
INICIARÁN PRONTO, ESTÁ EL DE LA CONSTRUCCIÓN DEL PALACIO MUNICIPAL, EL 
AUDITORIO Y UNA PLAZA PARA ALBERGAR A LOS VENDEDORES INFORMALES. 
 
EN ESTE MUNICIPIO SE LE DA MUCHA IMPORTANCIA A LA RECREACIÓN, POR ELLO 
CUENTAN CON ESPACIOS DEPORTIVOS QUE SE CONVIERTEN EN ALTERNATIVAS PARA 
ALEJAR A LA POBLACIÓN JOVEN, DE LA DELINCUENCIA. 
 
ADEMÁS, DEL TRABAJO COORDINADO QUE ESTA MUNICIPALIDAD REALIZA CON DISTINTAS 
INSTITUCIONES DEL ESTADO, HA PERMITIDO REALIZAR EXITOSAMENTE, GRACIAS AL 
LIDERAZGO  DE LA ALCALDESA, CAMPAÑAS DE PREVENCIÓN, COMO ES EL CASO DEL 
DENGUE, YA QUE AQUÍ CUENTAN CON UNA UNIDAD DE FUMIGACIÓN PERMANENTE, CON 
LO CUAL ESTÁN PROTEGIENDO A LA POBLACIÓN VULNERABLE, COMO SON LOS NIÑOS. 
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HOY LA ALCALDESA LES ENTREGA DE  MANERA OFICIAL UNA CONSTRUCCIÓN VIAL DE 
MÁS DE DOS MIL 300 METROS LINEALES DE CONCRETO, CON SUS RESPECTIVAS OBRAS 
DE DRENAJE, QUE SE SUMA A LOS MUCHOS PROYECTOS QUE ESTA MUNICIPALIDAD HA  
ENTREGADO Y SEGUIRÁ ENTREGANDO, PARA BIEN DE TODAS Y DE TODOS LOS 
RESIDENTES DE ANTIGUO CUSCATLAN. 
 
QUISIERA RESPONDER UN POCO A LAS PALABRAS DE LA ALCALDESA, MILAGRITO NAVAS, 
YO CONOZCO A MILAGRO NAVAS HACE MUCHOS AÑOS, YA ERA ALCALDESA, TIENE YA 19 
AÑOS DE ESTAR ACA, MUCHAS VECES A LOS GOBERNANTES EN ESTE PAIS, 
AFORTUNADAMENTE NO EXISTE LA REELECCION, ESO HA PERMITIDO QUE HAYA CAMBIOS 
CONSTANTES  Y QUE LOS GOBERNANTES SE PREOCUPEN POR HACER SU TRABAJO BIEN 
EN LOS CINCO AÑOS  QUE NOS CORRESPONDE DE ACUERDO A LA CONSTITUCION. 
 
PERO SI HAY REELECCION PARA LOS ALCALDES, Y ALCALDES REELEGIDOS, SON 
AQUELLOS QUE TRABAJAN. 
 
ES POSIBLE QUE ALGUN ALCALDE QUE HAGA UN REGULAR TRABAJO ALCALCE UNA 
REELECCION, PERO UNA ALCALDESA QUE TIENE 19 AÑOS DE ESTAR EN EL PUESTO Y QUE 
LA QUIERE SU GENTE, ESO NO ES CASUALIDAD, POR ESO HE VENIDO HOY. 
 
LOS FONDOS FODES QUE EL PROXIMO AÑO, DESPUES DE QUE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA APRUEBE EL PRESUPUESTO, QUE POR CIERTO ES UN PRESUPUESTO 
HISTORICO, EQUILIBRADO, NO VAMOS A ENDEUDARNOS, POR PEIMERA VEZ EN MUCHOS 
AÑOS, ES UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO, AUSTERO, INCLUYEN 183 MILLONES DE 
DOLARES PARA LAS ALCALDIAS, USTEDES SABEN, ESTAMOS AUMENTANDO, PORQUE 
ESTUVO  A PESAR DE QUE NO HAY MAYORES GASTOS, AL CONTRARIO LOS HEMOS 
REDUCIDO, LA ALCALDESA QUE ADEMAS ES PRESIDENTE DE COMURES, ESTUVO 
SIEMPRE PREOCUPADA  POR TODAS LAS MUNICIPALIDADES Y ME DECIA, PRESIDENTE NO 
SE OLVIDE DE LAS ALCALDIAS. 
 
Y A PESAR DE TODO DE NUESTRAS LIMITACIONES ECONOMICAS SE LES VAN A DAR 22 
MILLONES DE DOLARES MAS A LAS ALCALDIAS. 
 
AHORA, ESTOS FONDOS FODES DA GUSTO VERLOS CUANDO UNO VIENE A CIUDADES 
COMO ANTIGUO CUSCATLAN, PORQUE HAY OTRAS CIUDADES QUE NO RESPONDEN 
IGUAL, Y QUE  RECIBEN GRANDES CANTIDADES DEL FODES, YO NO VOY A ENTRAR EN 
ESA DISCUSION, YO CREO QUE LA GENTE EN CADA MUNICIPIO TIENE QUE DARSE CUENTA  
DE CÓMO SE INVIERTE EL DINERO. 
 
ESTE GOBIERNO, ES UN GOBIERNO DE DIALOGO  Y DE CONCERTACION, TENEMOS A UN 
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS  QUE ESTA NEGOCIANDO SIEMPRE CON LAS ALCALDIAS, 
HAY ALCALDES, INCLUSOS ALCALDES DE LA OPOSICION MUY INTELIGENTES QUE 
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TRABAJAN DE LA MANO  CON EL MINISTRO, HAY OTROS QUE SIMPLE Y SENCILLAMENTE 
DICEN NO, A PESAR DE QUE EL MINISTRO TIENE INSTRUCCIONES DE ATENDER A TODAS 
LAS ALCALDIAS DEL PAIS COMO CORRESPONDE A UN GOBIERNO. 
 
YO QUISIERA DECIRLES QUE SI CREO EN EL DESARROLLO LOCAL, DA GUSTO VENIR  A 
ANTIGUO, Y DA GUSTO PORQUE AQUÍ HAY UNA LIDER QUE LA VEMOS TODAS LAS TARDES. 
¿A QUE HORAS SALE A TOMARSE EL ATOLITO MILAGRO? A LAS CUATRO, ES LA HORA DEL 
ATOL, HOY NO PUEDO PORQUE ESTOY A DIETA MILAGRITO ASI ES QUE NO. 
 
PERO BUENO, A MI ME ALEGRA MUCHO PORQUE EL REQUISITO FUNDAMENTAL DE UN 
LIDER ES ESTAR CERCA DE  SU PUEBLO, YO NO CONOZCO LIDER EN EL MUNDO  QUE SEA 
EXITOSO, QUE NO ESTE PERMANENTEMENTE HABLANDO CON LOS CIUDADANOS, 
HOMBRES O MUJERES DE CARNE Y HUESO, TOCABLES CON QUIENES SE PUEDA 
PLATICAR A QUIENES  SE LES PUEDA EXPONER, PORQUE LOS PROBLEMAS ESTAN TODOS 
LOS DIAS. 
 
HOY EL DISTINGUIDO AMIGO, ABOGADO, ME DICE3 MIRE QUIERO HABLAR CON USTED, 
SOBRE UN TEMA QUE AFLIGE A LA CIUDADANIA, VAMOS A PLATICAR AL FINAL DEL ACTO, 
CON MUCHO GUSTO TE VOY ATENDER. 
 
ESE ES MI TRABAJO, Y ESE ES EL TRABAJO DE MILAGRO, SALIR, YO HE ANDADO CON ELLA 
AQUI RECORRIENDO LAS COMUNIDADES  Y ME HE DADO CUENTA QUE ES UNA MUJER 
QUE HABLA CON LA GENTE, QUE ESCUCHA Y QUE RESUELVE, NO TODO SE PUEDE 
RESOLVER, PERO PARA ESO ESTAMOS PARA SERVIRLE A LA GENTE Y ESE ES EL NUEVO 
TIPO DE LIDERAZGO QUE EL PAIS NECESITA  Y LA GENTE LO PREMIA, SINO VEAMOS 
ESTOS 19 AÑOS QUE TIENE Y QUE NO VEO COMO ALCANCEN A MILAGRITO MUCHA GENTE 
PORQUE REALMENTE ES UN TRABAJO EXTRAORDINARIO. 
 
ESTA CIUDAD ES UN EJEMPLO, ASI DEBE DE SER, TODAS LAS CIUDADES DEL PAIS, PARA 
ESO SE NECESITA LIDERAZGO, SE NECESITA COOPERACION CON EL GOBIERNO CENTRAL, 
PERO SOBRE TODO SE NECESITA DECISION POLITICA  Y TRABAJAR DE CERCA CON LA 
GENTE. 
 
ASI ES QUE MILAGRO, HOY HE VENIDO A RENDIRLE UN JUSTO TRIBUTO A USTED COMO 
ALCALDESA, COMO LIDER, COMO MUJER, PORQUE LAS MUJERES EN ESTE PAIS CADA DIA 
MANDAN MAS SEÑORES. 
 
PONGAMONOS LAS PILAS, PORQUE REALMENTE AQUÍ TENEMOS UNA GOBERNADORA, 
AQUÍ TENEMOS UNA ALCALDESA, TENEMOS UNA VICEPRESIDENTA  EN EL PAIS, TENEMOS 
NO SE CUANTAS MINISTRAS Y VICEMINISTRAS, DIPUTADAS, YA LAS MUJERES QUE 
SIEMPRE HAN MANDADO, PERO HOY YA ESTAN TOMANDO POSICIONES  Y YO NO CREO EN 
ESO DE LAS CUOTAS, QUE HAY QUE DARLES CUOTAS, YO CREO QUE LAS MUJERES 
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DEBEN GANARSE Y AQUÍ LAS MUJERES, SE HAN GANADO LA POSICION, Y SI NO VEAMOS A 
DOS MUJERES QUE ESTAN EN ESTA MESA, QUE SON UNA ALCALDESA Y OTRA 
GOBERNADORA  DE TODO NUESTRO DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.  
 
MUCHISIMAS GRACIAS  QUE DIOS BENDIGA A ANTIGUO CUSCALTAN Y ME DA ALEGRIA 
VENIR A UN MUNICIPIO EN DONDE SE VE QUE EL DINERO  QUE TRANSFIERE EL ESTADO, 
EL GOBIERNO, DINERO DE LA POBLACION PORQUE ES DE LOS IMPUESTOS, SE ESTA 
VIENDO EN OBRAS Y USTEDES LO ESTAN DISFRUTANDO. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 


